



# 白五小だより

平成28年 1月 8日 (金) No. 23  
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫  
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

## 今日から3学期、1年間のまとめの学期です！

新年、あけましておめでとうございます。新しい年の始まりとともに、今日から第3学期がスタートしました。冬休み中、大きな事故やけがもなく健康で安全な生活ができたこと、大変うれしく思います。楽しい思い出もいっぱいできたことでしょう。

さて、3学期は、1年間のまとめの学期でとても大切な学期です。6年生は中学生に、5年生以下の皆さんは一つ上の学年に進級するための準備をする学期です。目標をしっかりと持って、新たな気持ちでがんばってほしいと思います。各学級においては、3学期のめあてを一人一人がしっかりと決めてがんばらせます。どうぞ、ご家庭においても子どもたちがどんな目標を決めたのかを聴いていただき、励ましてください。

本日の第3学期始業式において、子どもたちに3学期がんばってほしいことを以下のとおり話しました。子どもたちのがんばりを応援していきます。

3学期もどうぞよろしく願いいたします。



三学期、みなさんがんばってほしいことを三つお話しします。

まず、一つ目は、目標をしっかりと持って努力するということです。三学期は五十一日しかありません。何もしないでいるとあっという間に終わってしまいます。「一年の計は元日にあり」という言葉を聞いたことがあるでしょう。年の初めのこの時期にしっかりと目標をもってがんばってください。皆さん、今年の目標は決めましたか。校長先生は、皆さん、一人一人のいところを見つけて紹介することを目標にしました。まだ、今年の目標を決めていない人は、ぜひ決めて一年間がんばってみてください。校長先生もがんばります。

二つ目は、健康に過ごすということです。三学期はかぜやインフルエンザなどが流行しやすい時期です。手洗い・うがいはもちろんのこと、好き嫌いをしないで食べること、睡眠時間をしっかりとること、運動をすることなどに心がけて、健康に過ごしてください。三つ目は、自分の得意なことをどんどん伸ばすということです。算数が得意な人、絵を描くのが得意な人、なわとびが得意な人、得意なことはそれぞれ違います。得意だからといって、それに満足して努力をしないのではなく、算数が得意な人はもっと難しい問題に挑戦してみる、絵が得意な人は時間をかけて大作を完成させる、なわとびが得意な人はもっと難しい技をできるようにするなど、自分の持っている力をどんどん伸ばしてほしいと思います。得意なことを伸ばすことで、自信がついて苦手なこともできるようになります。ぜひ、得意なことを見つけて伸ばしてください。

# 立派な門松を飾っていただきました！

昨年末に、皮籠の篠宮勝美様が、門松を本校正面玄関に飾っていただきました。とても立派な門松です。

門松は、お正月に歳神様がそれぞれの家に訪れるための依代（よりしろ）と言われています。歳神様が、地上に降りてくるときの目印であり、神様の安息所になるそうです。歳神様というのは、その年の健康や幸せ、実りをもたらす神様です。篠宮様から毎年いただいている門松によって、1年間の白河五小の子どもたちの健康と実りがあるような気がしてなりません。本当にありがとうございました。

今年一年、地域の方々に見守られながら、充実した教育活動ができるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。



## 本校の図書室がリニューアルされます！

### あわせて学校司書が配置されました。

昨年11月から、白河市立図書館の司書の方が来校され、本校の図書室の整備をしていただいています。学校にある一冊一冊の本をコンピュータ管理するためのバーコードを作成して貼り付けたり、子どもたちが本に親しみ、本を借りやすくするための図書室の環境の整備をしたりしていただいています。本校は大きな図書室がなく、廊下や各教室、階段前のホールに分散して置いてあります。できるだけ、図書室で集中的に管理して本に親しむ環境をつくっていただいています。来月上旬にオープニングセレモニーを行う予定です。

また、図書室リニューアルに合わせて、本校にも学校司書が配置されました。月・水・金の三日間ですが、子どもたちの本の貸し出しや本の検索、本の紹介など子どもたちの読書活動の充実のためにご尽力いただきますのでご紹介いたします。

学校司書 鈴木 千彩子（すずき ちさこ）さん です。

保護者の方、地域の皆様も学校においてになった際は、リニューアルした図書室をのぞいてみてください。

## 校旗を新調しました！

毎朝、企画運営委員会の子どもたちが掲揚している校旗の傷みが激しくなったために、校旗を新しく作成しました。これまで、保護者の方、地域の方にご協力いただいていますアルミ缶やペットボトル回収の収益金を使わせていただきました。新しい年、新しい学期のスタートの日である本日から、新しい校旗を掲揚することができました。新しい校旗のもと、3学期も子どもたちががんばってくれることを願っています。

また、今後ともアルミ缶・ペットボトルの回収にご協力をお願いいたします。

